

Dúo español Andy y Lucas repiten en Festival Un puente hacia La Habana



La Habana, 6 mar (RHC) El popular dúo español, Andy y Lucas, regresará a Cuba en el mes de abril, invitado a la X edición del Festival Un puente hacia La Habana, destaca hoy la página del evento en Facebook.

Los gaditanos, muy populares en la isla desde su debut en 2004, anunciaron en las redes sociales su participación en la cita itinerante, a la que llegarán a propósito de una de una gira por varias ciudades de Europa y Latinoamérica.

Organizado por el músico Jorge Luis Robaina, líder de la banda Karamba, y con el apoyo de importantes instituciones de la isla, el festival de música alternativa Un puente hacia La Habana tendrá lugar del 26 de abril al 10 de mayo.

En la pasada edición del evento el dueto integrado por Andrés Morales y Lucas González, se presentó con muy buena acogida del público en varias provincias de Cuba, donde interpretaron temas conocidos de su repertorio además de promocionar su más reciente álbum, titulado Nueva vida.

Próximamente el binomio estrenará un documental sobre su trayectoria artística en el que aborda temas importantes acerca de sus vidas personales como el precio de la fama y las relaciones con la familia, amigos y seguidores.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/216208-duo-espanol-andy-y-lucas-repiten-en-festival-un-puente-hacia-la-habana>



Radio Habana Cuba